

Antrag Nr. 14-F-04-0001

Frau Dr. Lerschmacher

Betreff:

Verlegung des Publicviewing vom Kurpark in die Brita-Arena
- Antrag Frau Dr. Lerschmacher (Die Republikaner - fraktionslos) vom 13.03.2014

Antragstext:

Die Stadtverordnetenversammlung möge beschließen:

Der Magistrat wird gebeten, das "publicviewing" bzgl. der Fußballweltmeisterschaft nicht im Kurpark stattfinden zu lassen, sondern dort, wo es hingehört, in der Brita Arena.

Es ist bedauerlich, dass in der LH Wiesbaden Tier- und Umweltschutz keine Bedeutung haben und die historischen Parkanlagen, die zur Erholung und Erbauung der Bürger angelegt wurden, zu Rummelplätzen für die Spaßgesellschaft missbraucht werden.

Solche Massenveranstaltungen, die, wie die Erfahrung lehrt, selten kultiviert und friedlich verlaufen, gehen einher mit vermehrtem Alkoholkonsum und infolgedessen mit Grenzüberschreitungen, Verunratung und Vandalismus. Da diese Veranstaltung udem mit erheblichen Geräuschpegeln verbunden ist, stört sie nicht nur die umliegenden Bewohner, sondern auch im Sommer die Tierwelt, die mit der Aufzucht ihrer Nachkommen beschäftigt ist.

In der vorhandenen komfortablen Fußballarena fallen die Störungen weniger ins Gewicht als in einer sensiblen Parkanlage. Soviel Selbstbeschränkung könnte man doch von einer zivilisierten Gesellschaft erwarten oder nicht?

Schade, dass die schöne und vielgepriesene Stadt Wiesbaden mehr und mehr zu einer Stadt mit proletarischer Subkultur verkommt.

Wiesbaden, 13.03.2014

Die Republikaner, Fr. Dr. K. Lerschmacher